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Karl Heim (1874-1958) prägte als Theologe an den Universitäten Halle, Münster und seit 1920 in Tübingen
Generationen von Pfarrern. Unter seinen Zuhörern befanden sich auch viele Nicht-Theologen, weil er
komplizierte naturwissenschaftliche Sachverhalte zutreffend elementarisieren und zugleich den christlichen
Glauben mit diesen Ergebnissen in einen fruchtbaren Dialog bringen konnte. Der 26. Jahrgang dieses
Jahrbuchs widmet sich insbesondere dem Verhältnis von Weltanfang und Schöpfungsglauben sowie der
(natur-)philosophischen Interpretation von physikalischen Theorien. Es möchte im Sinne Karl Heims zu
einer biblisch-christlichen Orientierung in einer technisch-naturwissenschaftlich geprägten Welt anleiten.
Volume 26 of the yearbook of the German Karl Heim Society presents a variety of articles concerning the
dialogue between theology and the natural sciences. The authors want to show the enduring significance of
Karl Heim's insistence on the dialogue between theology and the natural sciences, and to further the intention
of the Karl Heim Society to present a biblical Christian orientation in a world shaped by technology and
sciences. Though the contributions are in German, an extensive summary in English is appended to each of
them.
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Kurzbeschreibung
Karl Heim (1874-1958) pragte als Theologe an den Universitaten Halle, Munster und seit 1920 in Tubingen
Generationen von Pfarrern. Unter seinen Zuhorern befanden sich auch viele Nicht-Theologen, weil er
komplizierte naturwissenschaftliche Sachverhalte zutreffend elementarisieren und zugleich den christlichen
Glauben mit diesen Ergebnissen in einen fruchtbaren Dialog bringen konnte. Der 26. Jahrgang dieses
Jahrbuchs widmet sich insbesondere dem Verhaltnis von Weltanfang und Schopfungsglauben sowie der
(natur-)philosophischen Interpretation von physikalischen Theorien. Es mochte im Sinne Karl Heims zu
einer biblisch-christlichen Orientierung in einer technisch-naturwissenschaftlich gepragten Welt anleiten.
Volume 26 of the yearbook of the German Karl Heim Society presents a variety of articles concerning the
dialogue between theology and the natural sciences. The authors want to show the enduring significance of
Karl Heim's insistence on the dialogue between theology and the natural sciences, and to further the intention
of the Karl Heim Society to present a biblical Christian orientation in a world shaped by technology and
sciences. Though the contributions are in German, an extensive summary in English is appended to each of
them. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Martin Rothgangel lehrt am Institut fur Religionspadagogik an der Evangelisch-Theologischen Fakultat der
Universitat Wien.
Ulrich Beuttler lehrt am Institut fur Systematische Theologie der Universitat Erlangen.
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